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Товарищ! Прочитай, подумай, обсуди со своими друзьями!

ВЕСТНИК
Подольских коммунистов

ПОЗДРАВЛЕНИЕ С НОВЫМ ГОДОМ ОТ ДЕПУТАТА 
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
ПОДОЛЬСК ОТ КПРФ ВЛАДИМИРА КРАСАВИНА

Дорогие товарищи, друзья! Поздравляю вас с Новым 
2024-м годом!

Уходящий 2023 год отметился множеством значимых 
событий в жизни Коммунистической Партии Российской 
Федерации и нашего Г.о.Подольск. В уходящем году мы 
с нашей фракцией КПРФ в Совете депутатов Г.о. По-
дольск выдвигали массу инициатив и добились реше-
ний многих проблем жителей Г.о. Подольск.

 В 2023-м году произошла масса ярких событий, начи-
ная с того что в начале года жители нашего Г.о.Подольск 
доверили мне право носить ответственное звание депу-
тата, заканчивая тем, что в уходящем году мы с нашей 
командой Городского Отделения КПРФ провели более 
100 встреч с жителями Г.о. Подольск в процессе кото-
рых каждое замечание и предложение жителей было 
взято нами в работу и многое было решено. 

Дорогие товарищи, в Новом 2024-м году желаю вам 
счастья, желаю, чтобы в Новом году все намеченные 
планы осуществились, чтобы в ваших семьях царило 
спокойствие, мир и согласие, пусть ярче реет красное 
знамя побед, знамя труда и созидания! 

Товарищи, с Новым 2024-м годом!!!

ПРИГЛАШАЕМ НА ПОЛИТИЧЕСКИЙ КЛУБ

Каждое воскресенье в 12:00 Подольском ГО КПРФ  
по адресу: г. Подольск, ул. Карла Марса 3/48 проходит 
собрание политического клуба. Традиционно первым 
вопросом участники клуба рассматривают работу В.И. 
Ленина, а затем дискуссирую на тему внешней и вну-
тренней политики России. Конечно, не обходят сторо-
ной и новости КПРФ.

Стоит отметить что, политический клуб - это началь-
ная структурная форма общественно-политической ор-
ганизации подразумевает общие цели для всех членов, 
являющиеся общенациональными, фактическое, а не 
только формальное равенство членов клуба и предель-
ную прозрачность для новых членов. В определенном 
смысле политический клуб можно считать совершен-
ным образцом общественно-политической организации. 

ВСЕ ЛУЧШЕЕ ДЕТЯМ!

29 декабря депутат Московской областной Думы от 
КПРФ Никитас Т.Е. и депутат Совета Депутатов от КПРФ 
Владимир Красавин поздравили с Наступающим Новым 
Годом многодетную семью, и семью военнослужащего 
СВО, проживающие в мкр. Климовск. 

С Дедом Морозом поздравили детей, вручили слад-
кие подарки, но самое главное — поговорили с семьями 
о том, какую помощь депутаты могут им оказать. 

О работе коммунистов
Работа коммунистов партийных организаций никогда не останавливается.
Отметим основные мероприятия, в которых приняли участие коммунисты

партийных организаций Подольска, Климовска.

МИТИНГ 30-ЛЕТИЮ «ЧЕРНОГО ОКТЯБРЯ»

В первых числах октября по всей стране лево-патри-
отические силы России во главе с КПРФ провели акции 
по случаю 30-летней годовщины трагических событий 
«черного октября 1993 г». 

Митинг в Москве прошел 4 октября. Никто не забыт 
-  ничто не забыто!

106 ЛЕТ ВЕЛИКОЙ ОКТЯБРЬСКОЙ РЕВОЛЮЦИИ

7 ноября в честь 106-й годовщины Великой Ок-
тябрьской социалистической революции Подольские 
коммунисты вместе с советскими офицерами и пред-
ставителями ВЖС «Надежда России» возложили цветы 
к памятнику основателю Советского государства В.И. 
Ленину возле ДК Машиностроитель, Кабельного завода, 
площади В. И. Ленина, музей «Подолье».

ПОЗДРАВЛЕНИЕ СОТРУДНИКОВ ФСБ

20 декабря депутат Московской областной Думы от 
КПРФ Никитас Т.Е. вместе с Председателем Совета Де-
путатов Городского округа Подольск Никулиным А.А.  и 
депутатом Совета Депутатов от КПРФ Красавиным В.А. 
поздравили с профессиональным праздником сотруд-
ников ФСБ и пожелали им здоровья, счастья, долголе-
тия, тепла, семейного благополучия, надежного тыла и 
успехов в службе на благо Отчизны.

«Сотрудники ФСБ при исполнении обязанностей ри-
скуют жизнью во имя интересов каждого, смело прини-
мают новые вызовы и удары. Борьба с терроризмом и 
экстремизмом, предотвращение коррупционных престу-
плений, защита государственных границ и обеспечение 
информационной безопасности - это лишь малая часть 
их заслуг. Во все времена сотрудников ФСБ отличали 
высочайший профессионализм, самоотверженность, 
мужество и готовность с риском для жизни выполнять 
поставленные перед ними задачи. Верность этим прин-
ципам и традициям вызывает глубокое уважение. Осо-
бую признательность выражаю ветеранам, которые слу-
жили верой и правдой родной земле, а сейчас делятся 
накопленным опытом с молодыми коллегами. С празд-
ником, уважаемые товарищи!».

УВАЖАЕМЫЕ ПОДОЛЬЧАНЕ!

Нашей армии сейчас очень нужны рации. Это самое 
необходимое оборудование, которое может кардиналь-
но помешать контрнаступлению ВСУ в текущий период!

Объявляем сбор 300.000 руб. на покупку раций для 
помощи нашей армии в столь непростой период.

Так же продолжаем сбор средств для обеспечения 
необходимым оборудованием с целью сохранения как 
можно большего числа жизней наших бойцов, находя-
щихся в зоне СВО. По запросу начальника связи тан-
кового батальона 9-й отдельной мотострелковой брига-
ды 1-го армейского корпуса 8 армии, где служат в том 
числе и наши с вами земляки, необходимо приобрести 
следующее:

- Антенна короткая ючф 400-470 мг3 шт;
- Ретранслятор лира др1000 50 вт;
- Базовая антенна 2 шт;
- Кабель каксильный медный 50 ом 100 метров;
- Разъемы на кабель. 
То, что удастся приобрести, планируем передать в 

конце января или в начале февраля лично бойцам на 
передовой!

Контакт для перевода денежных средств: 
2202 2036 0940 2658 
Дмитрий Викторович Л.

Депутат
В.А. Красавин

Депутат
М.А. Чириков

Депутат
Т.Е. Никитас

Районы Подольска



4 декабря, состоялась отправка 119-го гуманитар-
ного конвоя от КПРФ на Донбасс. 10 машин УАЗ с гру-
зом, состоящим из продуктов питания, медикаментов, 
лекарств и специального снаряжения отправились из 
подмосковного совхоза им. Ленина. В составе гумани-
тарной миссии КПРФ, в зону борьбы с украинским на-
цизмом в этот раз направляется большая колонна авто-
машин УАЗ, предназначением которых станет решение 
с их помощью важных задач жизнеобеспечения новых 
регионов.

В отправке гуманитарного груза приняли активное 
участие Председатель ЦК КПРФ Геннадий Зюганов, 
первый заместитель Председателя ЦК КПРФ Юрий 
Афонин, заместитель Председателя ЦК КПРФ Влади-
мир Кашин, депутаты Государственной Думы — первый 
секретарь МК КПРФ Николай Васильев, член Президиу-
ма, секретарь ЦК КПРФ Казбек Тайсаев, сенатор Айрат 
Гибатдинов. А также секретарь МК КПРФ, заместитель 
Председателя Мособлдумы — руководитель фракции 
КПРФ Александр Наумов, Председатель Комитета по 
местному самоуправлению Мособлдумы Владимир 
Барсуков.

Также приняли участие в отправке и депутаты Мос-
гордумы, во главе с руководителем фракции КПРФ Ни-
колаем Зубрилиным. Большой вклад внесли в формиро-
вание гуманитарного конвоя коммунисты Подмосковья, 
секретари МК КПРФ — Василий Стасюк, Сергей Стрель-
цов, сотрудники МК КПРФ — Константин Баранов, Ки-
рилл Имеев, пресс-служба МК КПРФ и ее руководитель 
Евгения Наумова, администратор сайта МК КПРФ Ири-

25 декабря из подмосковного совхоза им. Ленина 
ушел 120-й юбилейный новогодний гуманитарный кон-
вой от КПРФ – детям Донбасса. 150 тыс. новогодних по-
дарков получат дети наших новых присоединенных тер-
риторий. В гуманитарном грузе также переданы: крупы 
и макароны, мясные и рыбные консервы, антисептик и 
мн. др. Несмотря на все невзгоды и ужасы войны, вы-
павшие на плечи детей, они продолжают учиться, петь 
песни и сочинять стихи, мечтать, сильнее любить сво-
их родителей и друзей, продолжают ждать и верить в 
чудо… Они остаются детьми!

Люди, независимо от возраста, ждут исполнения са-
мых заветных желаний. Для одних – это счастье, для 
других – любовь, для кого-то самое ценное – здоровье, 
а для детей и взрослых наших новых территорий уже 
несколько лет главным желанием является – прекра-
щение войны и возврат к мирной, спокойной жизни. За-
гадывая желание, каждый верит в то, что оно должно 
сбыться в наступающем году. 

Подольские коммунисты при поддержке депутата 
Государственной Думы Б.В. Иванюженкова отправили 
броневик, который погонит участник боевых действий. 
Данный автомобиль необходим участникам боевых 
действий для перевозки раненых. 

1 1 9 - Й  Г У М А Н И ТА Р Н Ы Й  К О Н В О Й  К П Р Ф

120-Й ГУМАНИТАРНЫЙ КОНВОЙ КПРФ

28 декабря Председатель Правления Подольского 
городского отделения «Дети Войны» Чириков Михаил 
поздравил граждан «Дети войны» Городского округа По-
дольск с наступающим Новым годом. 

Хотелось бы выразить благодарность депутату Мо-
сковской областной Думы РФ Никитас Т.Е. и Московско-
му областному отделению КПРФ за подготовку подар-
ков.

Общероссийская общественная организация «Дети 
войны» создана в 2012 году депутатами Государствен-
ной Думы от партии КПРФ, чтобы бороться за достой-
ную жизнь поколения военных лет.

Коммунисты в Государственной Думе продолжают 
настаивать на принятии законопроекта «О детях во-
йны». Это очень значимый проект, который необходи-
мо принять. Дети войны заслужили дополнительную 
прибавку к своей пенсии. У них были тяжелое детство 
и юность, они много потрудились на своем веку, теперь 
они заслуживают достойной старости. Социальная по-
литика, как и развитие экономики – это базовые элемен-
ты для любого государства. В этой связи рассмотрение 
законопроекта «О детях войны» крайне необходимое и 
своевременное.

ДЕТИ ВОЙНЫ

на Снеткова, руководитель аппарата фракции КПРФ в 
Мособлдуме Константин Елисеев, референт руководи-
теля фракции КПРФ в Мособлдуме Александр Федо-
ренко. Подключились активно и коммунисты Москвы, 
Владимира, Калуги, Твери и Тулы, директор «Совхоза 
им. Ленина» Павел Грудинин, Московское областное от-
деление «ВЖС — Надежда России» под руководством 
Марины Пушкиной и другие товарищи.

Активное участие в формировании груза приняли 
депутаты Государственной Думы – С.А. Гаврилов, Р.М. 
Лябихов, С.И. Казанков, Л.И. Калашников, А.В. Проко-
фьев, Н.М. Харитонов, депутат Лобненского горсовета 
Даниил Рендаков, депутат Солнечногорского горсове-
та Михаил Василенко, телеканал «Красная Линия», а 
также совхоз им. Ленина, помощник депутата Госдумы 
Николая Васильева — Наталья Андрианова, секретарь 
первичной организации Ленинского ГК КПРФ Сергей Бе-
лоус. Большую благодарность выражаем предпринима-
телям, которые участвуют в формировании гуманитар-
ных конвоев на Донбасс.

 ПАХМУТОВА, ЛЕЩЕНКО, ВОВК: КОНЦЕРТ К 
105-ЛЕТИЮ ЛЕНИНСКОГО КОМСОМОЛА

28 октября 2023 года в Москве, в Колонном зале 
Дома Союзов по инициативе КПРФ, ЛКСМ РФ и органи-
зации «Воспитанники комсомола – моё Отечество» про-
шёл торжественный концерт, приуроченный к 105-летию 
образования Ленинского комсомола (ВЛКСМ). Его исто-
рия славится невиданными ранее героическими под-

вигами, самоотверженным и упорным трудом Советской 
молодёжи, нацеленной во имя могущества и процветания 
нашей Родины, во имя блага народа, во имя непрерывно-
го движения к новым высотам прогресса. Так, комсомоль-
цы массово участвовали в борьбе против интервенции 
стран Антанты и пособников западных «демократий» в 
лице белогвардейцев, в борьбе с гитлеровскими оккупан-
тами в годы Великой Отечественной войны.

Открыл вечер приветственной речью председатель 
КПРФ Геннадий Зюганов, после чего гости выслушали 
запись выступления, сделанную на одном из концертов 
прошлых годов. Сам же торжественный концерт начался 
с известных всем комсомольских песен, которые испол-
нил Лев Лещенко под аккомпанемент Александры Пахму-
товой. В зале были представители посольств, иностран-
ные гости, представляющие молодёжные организации в 
своих странах и представители всех региональных ком-
сомольских отделений страны, включая присоединённые 
территории.

30 декабря в помещении горкома КПРФ была про-
ведена раздача новогодних подарков детям из подо-
печных многодетных семей организации «Справимся 
Вместе!». На празднике присутствовали Дед Мороз и 
Снегурочка.

Одновременно с раздачей был проведен сбор варе-
нья для наших бойцов в зоне СВО. Собрано более 100 
банок и баночек с вареньем! 

Благодарим благотворителей, индивидуального 
предпринимателя Ляпко Евгения Сергеевича, депута-
тов Подольского совета депутатов от КПРФ, закупивших 
подарки для детей. Благодарим активистов ПГО «Спра-
вимся Вместе!» Анну Демидову, Владимира Воркуева, 
Екатерину Артемову, Марину Замятину, Николая За-
мятина, Анну Борисову, Анну Гусеву, Алексея Шкляева, 
Анастасию Васильеву, Александра Васильева, Спра-
вимся Вместе! за слаженную и дружную работу. Благо-
дарим актив Справимся Вместе, проводивший поиски 
благотворителей. Благодарим Подольское отделение 
КПРФ за предоставленное помещение для раздачи по-
дарков. Благодарим многодетных, откликнувшихся на 
просьбу о сборе варенья бойцам на передовую.

Сотрудничество и взаимодействие с общественны-
ми организациями всегда были в приоритете у КПРФ.

Подольские коммунисты приняли участие в XVIII 
Съезде КПРФ. 

23 декабря в подмосковных Снегирях состоялся 3-й 
этап XVIII Съезда КПРФ. На Съезде коммунисты выдви-
нули кандидата на пост Президента РФ Харитонова Ни-
колая Михайловича.

Николай Михайлович Харитонов родился в селе Ре-
зино Новосибирской области. В 1972 году окончил Но-
восибирский сельскохозяйственный институт (ныне Но-
восибирский государственный аграрный университет) 
по специальности «агроном», в 1995 году - Академию 
народного хозяйства при правительстве РФ.

Кандидат экономических наук. В 1999 году в Москов-
ской сельскохозяйственной академии им. К. А. Тимиря-
зева защитил диссертацию по теме «Аграрная реформа 
и формирование многоукладной экономики в агропро-
довольственном комплексе».

После окончания вуза работал агрономом, управля-
ющим отделением совхоза «Большевик» (затем - «Га-
линский) Мошковского района Новосибирской области. 

X V I I  С Ъ Е З Д  К П Р Ф
В апреле 1976 года стал директором совхоза (было 27 
лет).

Харитонов увлекается охотой и спортом (в 1994 году 
он выступил одним из организаторов думской футболь-
ной команды). C 1972 женат на Нине Харитоновой, в 
браке родилось четверо дочерей.

Политическую карьеру начал в 1990 году после из-
брания народным депутатом РСФСР. Впоследствии 
избирался в Госдуму всех восьми созывов. С 1993 по 
2019 год, в течение течение исполненения полномочий 

депутата Государственной Думы I, II, III, IV, V, VI и VII со-
зывов, выступил соавтором 92 законодательных иници-
атив и поправок к проектам федеральных законов.

В 2004 году участвовал в выборах Президента Рос-
сийской Федерации как кандидат от КПРФ. По итогам 
выборов занял второе место, набрал 9,4 миллиона го-
лосов избирателей (13,69 процента).

Полковник ФСБ в запасе (2000).

СПРАВИМСЯ ВМЕСТЕ



ЛЫЖНЫЕ ГОНКИ В ДУБРОВИЦАХ
30 декабря в Дубровицах прошла лыжная гонка, в 

которой приняли участие более 150 детей разных воз-
растов.

Все присутствующие ощутили азарт гонки и с удо-
вольствием подбадривали участников. 

За организацию благодарим секретаря ППО Дуборо-
вицы Баламутова С.А. и МУ Спортивная школа олим-
пийского резерва по лыжным гонкам. 

       28 ноября 2023 года Совет Депутатов принял новый 
вариант Устава Подольска. Новый Устав предполагает 
ведения новой многомандатной системы выборов в 
Совет Депутатов. Нопомним, что ранее Совет Депута-
тов избирался по смешанной системе: 18 депутатов – 
по единому избирательному округу пропорционально 
числу голосов, поданных за списки кандидатов в де-
путаты, выдвинутые избирательными объединениями, 
17 депутатов –  по одномандатным избирательным 
округам. 
      Фракция КПРФ проголосовала против нового Уста-
ва, так как наши паправки озвученные 9 ноября на Пу-
бличных слушаниях были откланены. 
     Фракция КПРФ предлогает сохранить смешенную 
систему выборов по следующим причинам:
       1. Смешанная система выборов (списки и одно-
мандатные округа) учитывает интересы всех избирате-
лей, а при сугубо мажоритарной системе превалирует 
мнение относительного большинства. Если условные 
5 кандидатов по предлагаемой нам системе получат 
около 30%, что будет больше, чем у остальных кан-
дидатов, они станут депутатами, а мнение около 70% 
избирателей останется неучтённым. КПРФ на всех 
уровнях выступает за демократичные выборы и готова 
к конструктивному диалогу.
       2. Если выбывает депутат, избранный по спи-
скам, то отсутствует необходимость проводить допол-
нительные выборы, что может сэкономить бюджетные 
средства.
       3. Дает право большему количеству партий быть 
представленными в парламенте. На сегодняшний день 
все ведущие партии: Единая Россия, КПРФ, Пенсио-
неры России, ЛДПР, Справедливая Россия, Яблоко, 
представлены в Совете Депутатов Городского округа 
Подольск. Многопартийность парламента позволяет 
более грамотно рассматривать вопросы с учётом мне-
ний с разных позиций.
      4. Оставляет прежнюю численность избиратель-
ных округов (17), вместо предложенных 7 округов. 
Уменьшение численности округов приведёт к увели-
чению числа избирателей на одного депутата, фактор 
многомандатного округа в виде нескольких депутатов 
не даёт преимуществ в связи с тем, что за каждым де-
путатом будет закреплена намного более объёмная 
территория, нежели при действующей системе.
     

НОВЫЙ УСТАВ ГОРОДСКОГО ОКРУГА ПОДОЛЬСК
    5.  К примеру - в новом окружном Совете Большого 
Серпухова заседают 30 депутатов. Десять из них изби-
раются по единому избирательному округу пропорцио-
нально числу голосов, поданных за списки кандидатов. 
Также выборы депутатов Московской областной Думы 
проходят по смешанной избирательной системе: из 50 
депутатов 25 избираются по партийным спискам (про-
порциональная система), другие 25 — по одномандат-
ным округам (мажоритарная система). В нашей области 
также остаются муниципалитеты, в которых проходят 
выборы по смешанной системе: Лобня, Наро-Фоминск, 
Кашира.
      Так жителям Подольска в 2025 году предстоит вы-
брать депутатов Совета Депутатов по многомандатной 
системе. Совет депутатов будет состоять из 35 депута-
тов, избираемых на основе всеобщего равного и прямо-
го избирательного права при тайном голосовании. Вы-
боры депутатов Совета депутатов будут проводятся по 
семи многомандатным округам. Число мандатов в каж-
дом округе равно пяти. При этом в случае выбытия де-
путата из Совета Депутатов придется проводить новые 
выборы, а это уже бюджетные деньги нашего города.
       Так же на Публичных слушаниях отклонили предло-
жения КПРФ по внесению в Устав Городского округа По-
дольск пункт об обязательном проведении публичных 
слушаний по вопросам благоустройства, экологии и др. 
а именно: вопросы, которые  могут повлиять на созда-
ния благоприятных условий жизни жителей Городского 
округа Подольск.

       16 декабря депутаты Совета депутатов Городского 
округа Подольск Михаил Чириков и Владимир Краса-
вин, с помощниками Кириллом Берстеневым, Евгени-
ей Суле, с сотрудниками ООО «ЖЭУ « Подольск» и с 
жителями провели зимний субботник возле многоквар-
тирных домов, кроме этого, провели субботник на обще-
ственных территориях. 
      Хотелось бы выразить благодарность всем участни-
кам субботника.

ДЕНЬ МАТЕРИ В ПОДОЛЬСКЕ

      В честь дня матери 26 ноября в Подольском горкоме 
КПРФ состоялось праздничное мероприятие. Многодет-
ных мам с праздником поздравили депутаты-коммунисты 
Михаил Чириков и Владимир Красавин. Для детей про-
вели мастер-класс по изготовлению цветов под руковод-
ством Светланы Зориной, а для мам мастер-класс по на-
ложению макияжа под руководством Светланы Ледовой.

ЗИМНИЙ СУББОТНИК
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ве Г.о. Подольск Пестову Н.И., Руководителю Главного 
управления Московской области «ГЖИ Московской об-
ласти» Фединой О.Н., Председателю Совета депутатов 
Г.о. Подольск Машкову Д.Н., прокурору Московской об-
ласти Забатурину С.В. по поводу отключения горячего 
водоснабжения в мкр. Силикатная-1 (Ново-Сырово) Г.о. 
Подольск. 

В депутатском запросе попросил рассмотреть воз-
можность изыскать денежные средства на аренду ко-
тельной и строительства новой котельной для микро-
района «Силикатная-1» (Ново-Сырово) Г.о. Подольск, 
кроме того, восстановить подачу горячевого водоснаб-
жения. 

18 мая  2021 года по моему обращению прошла 
встреча с директором МКУ «Окружное хозяйство» Дми-
трием Чибисовым и с жителями района «Силикатная-1» 
(Ново-Сырово) по поводу отключения горячего водо-
снабжения в микрорайоне «Силикатная-1» (Ново-Сыро-
во) Г.о. Подольск. Встреча прошла в МУ ДТМ СП «Мо-
лодежный». 

На встрече представитель МКУ «Окружное хозяй-
ство» предоставил информацию о ситуации по поводу 
отключения. Так, сотрудниками МУП «Подольская те-
плосеть» ведутся необходимые работы для включения 
горячего водоснабжения. Срок до 26 мая 2021 года. Так-
же принято решение о строительстве новой котельной 
для данного микрорайона. Но это примерно 2023 год. 

21 декабря 2021 году в Совете депутатов Г.о. По-
дольск состоялось заседание постоянной депутатской  
комиссии по бюджету, инвестиционной деятельности и 
поддержке производства и предпринимательства. На 
комиссии депутаты рассмотрели разные вопросы во-
просы, я же попросил рассмотреть возможность выде-
лить средства на строительство котельной по адресу: 
Московская область, Г.о. Подольск, г. Подольск, ул. По-
чтовая, д.12 (в том числе ПИР) на 2022 год, а то в про-
екте бюджета предлагают выделить средства на два 
года на 2022г. и на плановый 2023г. Я пояснил, что с 
котельной на ЖБК аварийная ситуация и жители района 
«Ново-Сырово» не должны ждать 2 года, когда построят 
новую котельную. Предложил выделить все средства в 
один год на 2022 год, чтобы ее построили за один год. 
Пообещали рассмотреть такое предложение. 

24 ноября 2022 года принял участие во встрече с 
Председателем Комитета по жилищно-коммунальному 
хозяйству Администрации Г. о. Подольск Ольховским 
Сергеем Петровичем. 

Обсудили ряд проблем и внес предложения, а имен-
но: 

- Подготовить информацию о начале строительства 
новой котельной на ул. Почтовая, д. 12; 

6 декабря 2022 года состоялось заседание постоян-
ной депутатской комиссии по бюджету, инвестиционной 
деятельности и поддержке производства и предприни-
мательства. 

Основным вопросом стало уточнение бюджета окру-

га на 2022-ой год.  
Со своей стороны задал ряд вопросов: 
- Изыскать средства для завершения строительства 

котельной по ул. Почтовая, д. 12 летом 2023 года, чтобы 
не было переноса на 2024 год; 

11 января 2023 года  принял участие в собрании Гла-
вы Г. о. Подольск Жарикова Д.В.с жителями микрорайо-
на «Силикатная-1» (Ново-Сырово). 

От себя задал следующие вопросы: 
- проблема с отоплением в многоквартирных домах 

и попросил сделать перерасчет (Глава дал поручение 
оперативно решить вопрос, МУП «Подольская тепло-
сеть» увеличит температуру теплоносителя и установит 
дополнительные насосы, в течение нескольких дней 
проблема должна быть устранена); 

- завершение строительства новой котельной на ул. 
Почтовая, д. 12 в этом году до отопительного сезона; 

 24 июля 2023 года  принял участие во встрече с жи-
телями в формате «Управдом» в микрорайоне «Сили-
катная-1» (Ново-Сырово). 

От себя поднял ряд вопросов: 
- Информация о подготовке к отопительному сезону 

2023-2024гг. и запуск новой котельной на ул. Почтовая, 
д. 12 (котельную запустят к отопительному сезону, так-
же проходят необходимые работы по подготовке к ото-
пительному сезону в районе «Силикатная»); 

16 октября 2023 года подготовил депутатский запрос 
на имя И.о. Главы Г.о. Подольск Рязанцева Романа Вла-
димировича по вопросу ввода в эксплуатацию новой 
котельной по адресу: ул. Почтовая, д. 12, а также завер-
шения благоустройства территории сквера Защитникам 
Родины на ул. Почтовая. 

Запросил: 
Предоставить информацию о сроках ввода в эксплу-

атацию новой котельной по адресу: ул. Почтовая, д. 12, 
а также завершения благоустройства территории скве-
ра Защитникам Родины на ул. Почтовая. 

Кроме запросов взаимодействовал напрямую с Ад-
министрацией Г.о. Подольск по завершению ввода в 
эксплуатацию данной котельной в 2023 года 

Кроме этого, вносил предложения бюджет  и вы-
деления средств на капитальный ремонт теплотрасс в 
микрорайоне «Силикатная-1».  

28 декабря 2023 года завершили строительство но-
вой котельной на Почтовой улице, а в 2024 году плани-
руется капитальный ремонт теплотрасс. Так по ул. Бы-
ковской заменят большой участок теплотрасс.  

Хотелось бы выразить благодарность за заверше-
ние строительства котельной и начала работ по капи-
тальному ремонту теплотрасс.

УМЕР МЭР ПОДОЛЬСКА ДМИТРИЙ ЖАРИКОВ

10 октября все новостные агентства столичного ре-
гиона облетела печальная и неожиданная новость: ско-
ропостижно скончался глава города Подольска Дмитрий 
Вячеславович Жариков. Чиновника не стало в совсем 
молодом возрасте – в ноябре 2022 года ему исполни-
лось 47 лет.

На посту главы Подольской администрации Дми-
трий Вячеславович также пробыл совсем недолго – он 
вступил в эту должность 9 февраля 2022 года. Но до 
этого он уже имел хороший подобный опыт, поскольку 
в течение почти четырех лет (2015-2019) Жариков за-
нимал аналогичный пост в другом крупном городе Под-
московья – Серпухове. В промежутке успел поработать 
зам прокурора Смоленской области. Всего на государ-
ственной службе городских муниципалитетов провел 
без малого полтора десятилетия.

Начиналась же трудовая биография Дмитрия Жа-
рикова, будущего мэра Подольска, со службы в право-
охранительных органах – прокуратуре и Следственном 
комитете РФ. Этой работе он отдал 12 лет (1997-2009) 
без отрыва, а затем снова ненадолго вернулся в про-
куратуру Смоленщины в 2020 году. До этого было сто-
личное Суворовское училище, а после него – Военный 
университет Минобороны.

По имеющимся сведениям, причиной смерти стал 
оторвавшийся тромб. Мэр умер в собственном загород-
ном доме (даче) на территории вверенного уме в управ-
ление городского округа. В момент трагедии рядом с 
ним никого не было – вероятно, именно невозможность 
мгновенно среагировать и вызвать неотложную помощь 
и стала основной реальной причиной смерти. Не исклю-
чено, что в случае, если бы обстоятельства сложились 
иначе и врачи подоспели бы быстро, чиновника удалось 
бы спасти.

Буквально днем ранее глава Подольска провел 
очень насыщенный рабочий день – так, как он привык 
это делать всегда. В частности, посетил с проверкой 
местный стадион «Весна», на котором как раз закончи-
лись работы по реконструкции. И ничто, как говорится, 
не предвещало беды.

Первым, кто обнаружил тело Дмитрия Вячеславови-
ча (сообщается, что к тому моменту оно уже остыло и 
начало коченеть), был его служебный водитель. Он за-
подозрил беду, когда глава города не вышел к машине 
ни в обозначенное время, ни позднее. Чтобы проник-
нуть в дом, шофер проявил решительность и разбил 
стекло в оконном проёме. После чего вызвал скорую и 
полицию. Но уже лишь для констатации смерти.

Сразу же после того, как о трагедии стало известно, 
глава Московской области Андрей Воробьев опублико-
вал сообщение со словами искреннего и глубокого со-
болезнования:

– Сегодня не стало нашего коллеги, главы Подоль-
ска Дмитрия Жарикова, — написали помощники губер-
натора в его Telegram-канале. – Молодой, ответствен-
ный, с чутким сердцем. Мои глубокие соболезнования 
родным и близким.

ДЕПУТАТ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО ОКРУ-
ГА ПОДОЛЬСК ОТ КПРФ МИХАИЛ ЧИРИКОВ РАССКА-
ЗАЛ О СТРОИТЕЛЬСТВЕ КОТЕЛЬНОЙ И О БУДУЩЕМ 
КАПИТАЛЬНОМ РЕМОНТЕ ТЕПЛОТРАСС В МИКРО-
РАЙОНЕ «СИЛИКАТНАЯ-1» (НОВО-СЫРОВО) 

Уважаемые жители! 
В конце 2020 года я узнал, что в микрорайоне «Си-

ликатная-1» (Ново-Сырово) есть необходимость в стро-
ительстве новой котельной, а также в капитальном ре-
монте теплотрасс.  

Перед подготовкой депутатского запроса провел 
встречу с руководителем Силикатненского завода ЖБК, 
с Администрацией Г.о. Подольск, с жителями микрорай-
она «Силикатная-1» по вопросу проблем с отоплением 
и горячим водоснабжением в районе «ЖБК» и в ряде 
других многоквартирных домов микрорайона «Силикат-
ная-1» (Ново-Сырово).  Оказалась, данная проблема 
волнует жителей данного микрорайона много лет.  

Для решения вопроса совместно с Администрацией 
Г.о. Подольск под руководством Глав Г.о. Подольск Пе-
стова Н.И., Жарикова Д.В. и Артамонова Г.И. было про-
делана большая работа.

Расскажу о своей работе по данному вопросу: 
14 мая 2021 года подготовил депутатский запрос 


